



**Clima. Graniza en Puebla y arde Ciudad de México**

El Ejército echó a andar el Plan DN-III debido a una tormenta de granizo que sorprendió a la capital de Puebla con saldo de dos lesionados y daños a instalaciones electorales, mientras que en Ciudad de México el termómetro se disparó con otro registro histórico, ahora hasta los 34.4 Celsius. ESPECIAL PAG. 13

**Azota granizo a Puebla y arde Ciudad de México**

**VERÓNICA LÓPEZ Y MIGUEL CEBALLOS/ PUEBLA**

La fuerte lluvia acompañada con granizo y ráfagas de viento, principalmente al norte y poniente de Puebla, causaron la caída de árboles y encharcamientos en vialidades primarias de la ciudad.

Tras las precipitaciones, se registraron daños en el techo de las instalaciones del Instituto Electoral del Estado, donde se encuentra instalado el Centro de Captura y Verificación del PREP, donde dos

personas resultaron con lesiones leves. Asimismo, se desprendieron láminas en la zona del Mercado Hidalgo, cayó el letrero de una gasolinera en la colonia La Piedad y se desplomó un poste en la zona de Plaza San Pedro, por lo que la Secretaría de la Defensa Nacional activó el Plan DNIII-E.

Ayer, en CdMx se registró una temperatura de 34.4 grados, por lo que marcó un nuevo récord no solo para un día de mayo, sino también para cualquier día

en la historia de las mediciones en esta ubicación. Por la tarde, la lluvia permitieron suspender la contingencia ambiental.





**Bomberos atienden las vías afectadas.** LESLIE MORA

